

Es como la Santa Inquisición, dice AMLO

GUADALUPE IRIZAR

CLAUDIA GUERRERO

El Presidente Andrés Manuel López Obrador acusó ayer al Instituto Nacional Electoral (INE) y al Tribunal Electoral de ser como la Santa Inquisición y ejercer censura, luego de que reiteraran sus llamados a que no haga referencias a temas electorales en sus conferencias matutinas.

Además, la Comisión de Quejas del INE aprobó el jueves nuevas medidas cautelares por las cuales se deben bajar de su difusión las mañaneras en donde ha hecho alusión a aspirantes de la Oposición, como Xóchitl Gálvez.

“Sí, sí, sí. No, pues, ya es como la Santa Inquisición, ya es el Instituto de la Censura, el INE y el Tribunal, y la Suprema Corte del Derecho, que no de la justicia”, contestó a pregunta expresa.

López Obrador defendió además la nueva sección diaria de su conferencia “No lo digo yo”, que según él tiene como propósito que se conozca información o declaraciones de personajes del ámbito público y que no se conocen en los medios convencionales.

Ayer, en Palacio Nacional volvió a pasar el video con la declaraciones del ex Presidente Vicente Fox diciendo: “Ojalá y Xóchitl nos cubra eso, de que los huevones no caben en el Gobierno y tampoco en el País. Ya se acabó que estén recibiendo programas sociales. A trabajar, cabrones, como dice Xóchitl”.

Al aclarársele que el PAN ya se deslindó de los posicionamientos del ex Mandatario panista, López Obrador lo minimizó. “Sí, pero ahí sí lo que diga mi dedito”, contestó.



El INE ya es como la Santa Inquisición, afirma AMLO

Es instituto de censura, dice tras orden de borrar mañaneras donde habla de aspirante presidencial

**ALBERTO MORALES
Y PEDRO VILLA Y CAÑA**

—nacion@eluniversal.com.mx

El presidente Andrés Manuel López Obrador consideró que el INE es como la Santa Inquisición por ordenarle eliminar los videos y versiones estenografías de sus conferencias matutinas del 10, 11, 14 y 17 de julio, donde hace referencia a la senadora Xóchitl Gálvez. “Ya es como la Santa Inquisición, ya es el instituto de la censura el INE y el Tribunal y la Suprema Corte del derecho, que no de la justicia”.

El INE rechazó imponer medidas cautelares al Ejecutivo por su puesta violencia política de género contra la senadora. El jueves la Comisión de Quejas y Denuncias del INE aprobó nuevas medidas contra el Presidente tras una queja interpuesta por Xóchitl Gálvez para que se abstenga de pronunciarse sobre las elecciones de 2024.

La comisión aprobó eliminar o modificar las conferencias matutinas y versiones estenográficas de los días 10, 11, 14 y 17 de julio. En ellas hace alusión al proceso electoral de 2024 y a la senadora del PAN, por lo que puede vulnerar los principios de imparcialidad, neutralidad y equidad en la contienda, señaló el instituto.

Es la segunda ocasión que la comisión emite medidas cautelares contra el Ejecutivo. La primera fue el fin de semana pasado cuando ordenó a Presidencia bajar los materiales de las mañaneras del 3, 4, 5, 7 y 11 de julio.

El Presidente justificó que la sección “No lo digo yo” se creó para “exhibir la hipocresía” de los conservadores con sus propias palabras y así evitar que las autoridades electorales lo sancionen.

Por tercer día consecutivo, el Mandatario criticó al expresidente Vicente Fox al señalar que querer eliminar programas sociales demuestra su pensamiento lleno de hipocresía. “Lo que demuestran es lo que tienen guardado, su hipocresía, pero... así piensan estos conservadores corruptos... A ver, ¿un adulto mayor que ha trabajado toda su vida no merece vivir con un poco de holgura en el último tramo de su existencia?”.

López Obrador dijo que lo peor de su doble moral es que van a la iglesia los domingos. “¿Dónde queda el principio del amor al prójimo?”, cuestionó. “Ese señor [Fox] grabó mensajes del PAN diciendo que él creó la pensión de los adultos mayores y al mismo tiempo [dice] que van a desaparecer los programas. Al mismo tiempo que dice una cosa sostiene otra, lo que le sale del alma, esa doble moral. Por eso esta sección va a seguir y no sólo dando a conocer esto”, apuntó. ●

ANDRÉS M. LÓPEZ OBRADOR

Presidente de México

“Lo que demuestran es lo que tienen guardado, su hipocresía, pero (...) así piensan estos conservadores corruptos”

2

OCASIONES

la Comisión de Quejas y Denuncias del INE ha emitido medidas cautelares contra el Presidente.





El Mandatario arremetió contra el expresidente Vicente Fox por sus dichos de que deben eliminarse programas sociales.

